

MOCIÓN DE CONTROL

Ernesto Gasco, Portavoz del Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián, al amparo del vigente ROP, y basada en la Interpelación realizada en la Comisión de Espacio Público celebrada el pasado 20 de abril presenta, para su tratamiento en Pleno Municipal, la siguiente MOCIÓN DE CONTROL sobre la **EL TRASLADO DE LA GUARDIA MUNICIPAL A MORLANS**

JUSTIFICACIÓN

Muy pronto (en junio) se cumplirá un año desde que se procedió a la inauguración de la nueva sede de Fomento de San Sebastián, S.A. en la antigua sede de JJ.GG denominada “Etxe-Zuri”.

Una vez producido este traslado, quedaba pendiente, entre otras cuestiones, el de la Guardia Municipal al edificio de Morlans, algo solicitado por los componentes del cuerpo policial y que redundaría en un mejor servicio a la ciudadanía.

Tanto en Comisión de Pleno como en las (escasas) informaciones que han salido del Gobierno Municipal sobre este asunto se venía diciendo que el traslado se produciría a finales de 2014 o a lo sumo a principios de 2015, en torno al mes de enero o febrero a más tardar. Pero lo cierto es que estamos en abril, la legislatura a punto de terminar y todo parece indicar que, al menos en esta legislatura no se va a producir ese traslado prometido, lo cual ha generado incomodidad y malestar entre la Guardia Municipal, además de redundar en un peor servicio de cara a la temporada de verano que se aproxima y que tanta importancia tiene para una ciudad de servicios y vocación turística como la nuestra.

Interpelada al respecto, la Delegada de Protección Civil señaló, una vez más, que el traslado era inminente y que se produciría, previsiblemente, en junio.

Dados los antecedentes de incumplimientos y retrasos por el Gobierno Municipal en este asunto, presentamos la siguiente

MOCIÓN DE CONTROL

El Pleno del Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián insta al Gobierno Municipal a que se produzca el traslado de la Guardia Municipal al edificio de Morlans antes del final de la presente Legislatura y, en todo caso, antes del comienzo de la temporada de Verano.

San Sebastián, 24 de abril de 2015



Ernesto Gasco

Portavoz del Grupo Socialista